



CARLTON GROUP

7 Pièces

197 m<sup>2</sup>

Réf. 13593

1 690 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Profitez d'une vue panoramique mer et collines à Nice à seulement 10 minutes de l'Aéroport International et 6 minutes de la plage de la fameuse Promenade des Anglais. Parfaitement située au calme sur les hauteurs de Nice, dans un domaine fermé, cette villa d'environ 200m2 vous offre une vue mer de toutes ses pièces et surtout de son rooftop. Au rez-de-jardin vous serez accueillis par un hall d'entrée donnant sur une très vaste pièce de vie de plus de 75m2, salon, salle à manger et cuisine américaine équipée. Egalement à cet étage, la chambre de maître avec son dressing et sa salle de bain et ...

Enjoy a panoramic view of the sea and hills in Nice just 10 minutes from the International Airport and 6 minutes from the beach of the famous Promenade des Anglais. Perfectly located in a quiet area on the heights of Nice, in a closed estate, this villa of over 200msq offers you a sea view from all rooms and especially from its rooftop. On the ground floor you will be welcomed by an entrance hall opening onto a very large living room of over 75msq, dining room and equipped fitted kitchen. Also on this floor is the master bedroom with its dressing and bathroom and guest WC. A large terrace ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CARLTON GROUP



CARLTON GROUP

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



CARLTON GROUP



CARLTON GROUP